

Eine Rückmeldung zu Simultan von Ashot!

Hallo zusammen,

heute hatte ich die Möglichkeit gegen 8 Jugend Talente aus meiner Verein Tura Harksheide ein Simultan zu spielen.

Die Spiele waren spannend , Zwei Spiele fand ich etwas leichter da die Kinder zu schnell gespielt haben und Paar Taktik übersehen haben.(Harry,Michelle) Da merkte man , dass die Erfahrung noch bisschen fehlt. Weiter dabei waren Philipp, Jacob , Alex , Ani, Tigran und natürlich Taron. Alex hat richtig gut mitgekämpft und hat versucht mich in Schwierigkeiten zu bringen, aber am ende hat er das Matt übersehen. Jacob und Philipp, unsere 2 motivierten Brüder haben auch gut gekämpft , aber beide haben irgendwann den Verlust einer Leichtfigur übersehen und dann war es schwer... Tigran , Ani , Taron ... die drei waren auch gut und von den drei hat Tigran mit einer schönen Kombination seine Stellung zum Sieg gebracht. Ani hat auch interessant gespielt, aber leider zwischendurch nicht gut aufgepasst! Aber der Taron, unser junges Talent

hat seine guten Endspielkenntnisse auf das Brett gebracht und mit einem Bauer weniger noch Remis geschafft!

Ich habe mich sehr gefreut gegen euch gespielt zu haben!

Vielen Dank an Eberhard und Alfred für die Orga!

Bis zum nächsten Mal!

Beste Grüße

Ashot Parvanyan